



Liebe Erstklässler, liebe Eltern,

in der kommenden Woche freuen wir uns euch und eure Eltern in der Albert-Schweitzer-Schule begrüßen zur Einschulung zu dürfen.

Nun ist in diesem Einschulungsjahr alles anders als bisher. Auch wir müssen wegen des Corona-Virus besondere Regeln beachten und können unsere Feierlichkeiten nicht in der gewohnten Form durchführen.

Trotzdem möchten wir euch und eure Eltern am Einschulungstag, Mittwoch, 12.08.2020, mit einem kleinen Gottesdienst und einer Einschulungsfeier begrüßen.

Da wir alle den Corona-Regeln unterliegen, können in diesem Jahr ausschließlich eure Eltern mit zur Einschulungsfeier kommen. Alle übrigen lieben Menschen müssen leider zu unserem Bedauern zu Hause auf euch warten. Bitte bringt eure Mund-Nase-Bedeckung mit in die Schule, damit ihr euch und eure Mitmenschen schützt.

Alle Feiern finden in der großen Sporthalle statt und alle Eltern nehmen bitte die namentlich gekennzeichneten Plätze ein.

Wir feiern klassenweise getrennt und starten um 10.00 Uhr mit der Papageienklasse von Frau Nollmann.

Um 11.00 Uhr begrüßen wir dann die Kinder der Ameisenklasse von Frau Schüppler. Abschließend kommen um 12.00 Uhr die Kinder der Oktopusklasse von Frau Schuster-Sixt und Frau Lohmann.

Bitte finden Sie sich 15 Minuten vor Beginn im Eingangsbereich der Sporthalle ein.

Während die Kinder nach der jeweiligen Feier ca. 30 min im Klassenraum ihren ersten Unterricht haben, werden die Eltern gebeten das Buchgeld in Höhe von 12 € zu bezahlen und anschließend auf dem zugewiesenen Außengelände rund um die Schule die Wartezeit zu verbringen. Dabei gelten sowohl Maskenpflicht, als auch das Abstandsgebot zu den anderen Eltern.

Wir bedauern diese Vorgehensweise und hoffen auf Ihr Verständnis! Wir mühen uns gemeinsam trotz aller Coronawidrigkeiten allen Kindern und Eltern einen würdigen und festlichen Rahmen während der Einschulungsfeier zu ermöglichen!

Mit freundlichen Grüßen Salme An-

Sabine Dörmann

(Rektorin)